



Navidad en Palacio

La estrella de Solecio



PALACIO

SOLECIO

MÁLAGA



Querido mío,

Los muros de este antiguo palacio quedan envueltos en un halo de solemne esplendor cuando llega la Navidad. Las calles empedradas de Málaga de día tienen un brillo especial bajo el astro sol, de noche cubiertas por las luces navideñas titilantes acogen con su cálida luz. Y es, el Sol de Solecio, la estrella que corona nuestra fachada y que hoy guía a los viajeros hasta Palacio. Al igual que en su día elevándose en la inmensidad de la noche, la estrella de la suerte brilló, como si quisiera contarnos un secreto que ha perdurado por siglos. Su luz guío a los tres Reyes Magos en su peregrinaje a Belén, recordándonos que la Navidad es también tiempo de caminos trazados por la esperanza y viajes guiados por la fe.

Índice

<i>Capítulo I: El Sol que guía nuestro camino</i>	05
<i>Capítulo II: Los sabores que nos reúnen</i>	06
<i>Capítulo III: Alrededor de la mesa</i>	07
<i>Capítulo IV: La gala de Nochebuena</i>	08
<i>Capítulo V: El brindis por un nuevo año</i>	09
<i>Capítulo VI: Ya vienen los Reyes Magos...</i>	10
<i>Cierre</i>	11



Capítulo I

El Sol que guía nuestro camino

1 de diciembre de 2024

“Regio es, como Palacio Solecio, el arte de la ópera. Un escenario majestuoso por cuyo balcón asoma el canto elevado de una sinfonía clásica propia de soberanos. Así como una estrella guio a sus majestades, el canto embriagador que emerge del balcón principal guía a través de tan histórica calle a palacio, nuestro Palacio. Ay, que la estrella de Solecio no se equivoca, solo conduce a quien sabe apreciarla...”.

Nuestra Navidad abre el telón cada 1 de diciembre en la calle Granada. Es el canto de la soprano, heraldo de que la gran época ha llegado. Desde nuestro balcón central las notas vocales se elevan entre los visitantes, llenando de melodía los rincones de nuestra querida Málaga. Sus paredes cobran vida en tonos rojos, verdes y dorados, junto a un armonioso dúo de chelo y violín, que tejen una fascinante sinfonía contagiando a todo aquel que alza la mirada en busca de inspiración y belleza. Cual estrella que se posa sobre Belén, nuestro balcón se ilumina más que nunca con el arte de una música, que es sinónimo de lírica, dramaturgia y poesía.



Capítulo II

Los sabores que nos reúnen

7 y 14 de diciembre de 2024

“Con buenos ingredientes y mejores manos, aquí se cocina algo más que un plato... se cuecen recuerdos que se saborean toda la vida. ¿Los secretos de la gastronomía navideña andaluza? Una pizca de sal, un puñao’ de arte y el amor que no falte”.

El dominio del arte culinario es el mayor tesoro que uno puede poseer, don que nos otorga momentos de deleite, unión y sabores que acarician el alma. Les presentamos un taller impartido por nuestro chef Sergio Solana, que se celebrará los días 7 y 14 de diciembre, en el que aprenderán a crear un banquete con recetas navideñas memorables. Se dice y es sabido que se cocina como se ama, y es que un plato bien elaborado nutre el alma de todo aquel que lo deguste.



Capítulo III

Alrededor de la mesa

Del 1 al 22 de diciembre de 2024

“Por mi parte, creo que hay que empezar las celebraciones pronto. Al fin y al cabo, ¿por qué esperar a que llegue el día de Navidad cuando el mundo está lleno de personas extraordinarias a las que me gustaría dar la bienvenida a mi mesa? Que empiece la alegría, ¡y que sea por todo lo alto!”

Descubra nuestros exclusivos espacios privados del palacio, lugares ideales para celebrar eventos, una comida de Navidad, una cena de empresa o una reunión íntima. Deléitese en un ambiente acogedor mientras disfruta de un menú meticulosamente elaborado, perfectamente acompañado de una cuidada selección de vinos, todo ello con la esencia del espíritu festivo. Y es que, realmente, lo que hace que estas fiestas sean tan especiales es poder compartir estos momentos con todas las personas que adornan nuestras vidas.





Capítulo IV

La gala de Nochebuena

24 de diciembre de 2024

“Querido, la mesa está servida, y cada brindis, como quien no quiere la cosa, destapa un secreto... que en Solecio, las noches no se olvidan fácilmente”.

La Nochebuena se viste de gala en el corazón de Palacio Solecio. Entre cuerdas que tocan suaves melodías, una cena exquisita envuelve a los presentes en un ambiente de calidez y elegancia. El aroma de los platos cuidadosamente preparados, junto al tintineo de las copas, nos recuerda que la magia está en compartir. Deléitese con un exquisito menú que rinde homenaje a nuestra herencia andaluza y sumérjase en la magia de las fiestas en Palacio Solecio acompañado de la melodía de un cuarteto de cuerda. Aquí, siempre hay otro sitio en la mesa; de hecho, cuantos más seamos, mejor.



Capítulo V

El brindis por un nuevo año

31 de diciembre de 2024

“Todo final encierra un principio, una despedida y, en esta tierra, una celebración en sí misma. La vida se abre camino como quien es guiado por la magia de esa estrella. Cada copa alzada es una promesa de que lo mejor está por venir, y aquí bien lo sabemos”.

Brinde en nuestra Cena de Gala de Nochevieja, saboreando cada instante, por los sueños que están por nacer y los momentos que aún no hemos descubierto. Comience una velada de elegancia sin parangón con una deliciosa copa de Gramona Imperial, que dará paso a un succulento menú repleto de delicias cuidadosamente seleccionadas para culminar su experiencia gastronómica. Durante la gala un delicioso cuarteto de cuerda culmina la celebración con su plácida y alegre melodía. Cuando el reloj marque la medianoche, únase a la tradición de las doce uvas de la suerte y dé la bienvenida al 2025 al estilo malagueño. Acompáñenos en una noche en la que cada plato promete ser un magno festín. Que esta celebración sea el preludio de un año lleno de luz, esperanza y nuevos comienzos.





Capítulo VI

Ya vienen los Reyes Magos...

A partir del 16 de diciembre de 2024

“Cuenta la leyenda que la estrella de Belén es más que una simple guía. Dentro de sus destellos se oculta una sabiduría antigua, un eco de los tiempos en los que los reyes miraban al cielo, buscando respuestas. Y es así, como el roscón esconde un tesoro que convertirá en rey por un día a quien el azar otorgue tal gracia”.

La espera de la llegada de sus majestades los Reyes Magos se hace más placentera compartiendo el tradicional roscón de reyes y el chocolate caliente, confite en forma de corona que endulza las tardes a partir del 16 de diciembre en Palacio Solecio. El frío, aquí, es solo una excusa.

Hoy desde los altos techos del palacio, el brillo del sol de Solecio que nos recibe en la entrada parece invitarnos a seguir sus pasos, a dejarnos llevar por el viaje que emprenden Melchor, Gaspar y Baltasar, quienes, guiados por su radiante luz, culminaron su largo viaje...





Y así, como todo lo bueno, la Navidad llega a su fin.

Las luces que adornan las calles comenzarán a apagarse poco a poco, y el bullicio festivo dará paso a la calma. Sin embargo, el Sol de Solecio seguirá en lo alto, guiando a quienes lleguen a esta tierra buscando aquello que solo Andalucía puede ofrecer: la calidez de su gente, el sabor de sus tradiciones y la belleza de un legado que, como ese sol que nunca deja de brillar, perdura a lo largo del tiempo. Aquí, en Solecio, siempre habrá un rincón donde la luz invita a quedarse un poco más.





PALACIO

SOLECIO

MÁLAGA